



„Tropft im Keller der Wasserhahn immer noch?“

Kann so einen banalen Satz am Ende eines Lebens einem nicht zur Verzweiflung bringen? „Die Ehefrau könnte doch denken: „Und immer noch nur das Haus, mich sieht er nicht...“ Und wenn ihr Mann dann gestorben ist, fühlt die Ehefrau sich vielleicht schuldig: hätte ich doch bloß diesen blöden Wasserhahn noch reparieren lassen, vielleicht wären wir dann noch zu einem Gespräch gekommen. Meine Schuld!

Eine solche Schuld liegt fern von dem Ansatz in „Trauer und Spiritualität“ wie **Erhard Weiher** diese lehrt. Da lernt man zu hören auf verschiedene Ebenen, da wird der Umgang mit solchen Aussagen noch mal ganz anders erschlossen. Da lernt man wie diese „anderen Ohren“ einzusetzen...

In diesem Seminar werden **Grundlagen der spirituellen Kommunikation** vermittelt, sowie Handwerkszeug z.B. um die „Wasserhähne im Leben“ nicht mehr *nur tropfen zu lassen*, sondern in dem Klang der Tropfen und vor allem auch dahinter, noch ganz anderem zu hören und anzusprechen. Auch das Arbeiten mit impliziter und expliziter Spiritualität wird in Kleingruppen geübt.

An 2 Abenden wird Dr. h.c. Erhard Weiher, Klinikpfarrer i.R. der Johannes Gutenberg Unimedizin in Mainz, seiner langjährigen Erfahrung und erneuerndes Denken in Bezug auf Spiritualität und deren Einsetzbarkeit mit uns durcharbeiten sowie Impulse zur weiteren Entwicklung setzen.

Daten: **09. + 10. Januar 2023.**

Weitere Info: palled@posteo.net

Anmeldung: Bevor dem 05.01.2023 beim Würdezentrum Frankfurt,

<https://www.wuerdezentrum.de/kursbuchung/> (dann nach unten scrollen, da steht der Kurs zur direkten Anmeldung)

Preis 195,--

Das nächste Intensivseminar wird vom 10.02.2023 16.30-21.00 und 11.02.2023 09.00-12.30 Uhr stattfinden

Wer das möchte kann damit zur gleichen Zeit den nächsten Kurs Trauer Erschließen (online) anfangen.

Info: palled@posteo.net